
今月の15日（土）と16日（日）には第2780地区

の地区大会が開催されます。昨年はほとんどの会

員が参加されましたが、ガバナーズクラブ年度が

終わったとたんに出席者が激減というのも良いこ

とではありません。ご都合のつく会員は奮ってご

出席お願いします。

10月は職業奉仕・米山月間です。今日は職業奉

仕のクラブフォーラムということで、職業奉仕につ

いてお話します。

職業奉仕は従来から、わかりにくいと言われてい

ます。これは他の奉仕部門では、クラブ奉仕ではク

ラブ内部のための奉仕。社会奉仕は地域社会へ

の奉仕。国際奉仕は国際関連の奉仕。というよう

に、その奉仕の概念が目的論で説明しやすい奉

仕です。

職業奉仕だけが「職業を通じて」というように目

的ではなく、方法論として説明されてきたので理

解しづらいのだと思います。

職業奉仕はロータリーの金看板であり、ロータリー

独自の奉仕分野といわれていますが、難しく考え

ずに、いつでも誰でもできるものとして、ハーバート・

テイラーが提唱した「四つのテスト」をもう一度思

い出して実践してみるのも良いかもしれません。

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるか どうか

橋本幹事の事業所がＰＨＰの書籍に掲載されて

います。日々職業奉仕を続けた経営方針の賜物

と思いますので、回覧します。

①本日、第４回理事・役員会を開催いたしますの

で、 宜しくお願い申し上げます。。

②先週の夜間例会の第２部、新会員歓迎会ご参

加ありがとうございました。決算報告を回覧し

ますので、ご確認下さい。
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修正

36名 31名 88.57％ 88.24% 6名 原嶋、引田、梅野、横澤

１５９７

【 本日のプログラム 】 10月13日 クラブフォーラム 「米山月間にあたり」 金紅月様・米山奨学委員会
【 次回予告 】 10月20日 10月16日地区大会に振替

【次々回予告】 10月27日 第４回クラブ協議会 「地区大会を終えて」 会長・幹事

【 第1592例会 】 10月6日（木） 【 司会SAA 】 山崎 賢二 君 【 斉唱 】 「君が代」 「奉仕の理想」

【 ソングリーダー 】 辻 彰彦 君 【ビジター】 竹田 栄 様 （大和RC） 矢崎 昌 様（横浜瀬谷RC）



米山記念奨学委員会 高橋 清 委員長

全国のロータリアンからの寄付金を財源として日

本で学ぶ外国人留学生に奨学金を支給し支援す

る国際奉仕です。

年間支援学生800名、累計16,389人、120ヶ国に

支援しております。年間お一人20,000円以上の寄

付を宜しくお願い致します。

雑誌委員会 中島 康次郎 委員長

10月号は職業奉仕月間に伴い職業奉仕につい

ての内容が載っております。私自身まだまだ勉強

が足りずコンパクトに御案内出来ず、申し訳ありま

せん。

また、縦書きの『海洋国日本よ元気を出せ！』等も

それぞれの職業を通しての内容です。皆様にもご

一読をお願いします。

今日は四つのテスト等をしっかり勉強させて頂き

ます。

お祝いの方々

親睦活動委員会 辻 彰彦 委員

結婚記念日 岸 幸博 君 9月15日

「職業奉仕月間にあたり」

職業奉仕委員会

藤塚 勝明 委員長

会長コメント

本日配布された「ロータリーの友」横組み4Ｐにロー

タリーの綱領が載っています。綱領第２項の意訳で

「業務」とあるのが以前は全て「職業」であったと

いうことに上田会員からお話があると思っていま

した。英訳の問題はロータリーに永遠について廻る、

難しい問題だと思います。

職業奉仕について語ることは大変奥が深く、毎

回勉強になります。職業奉仕委員会の皆さんご苦

労さまでした。

卓話の内容は下記からダウンロード願います。

files.me.com/nakajima22/w9f607.mp3
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矢崎 昌 様（横浜瀬谷RC）

久しぶりにお邪魔します。宜しくお願い致します。

竹田 栄 様（大和RC）

秋らしくなりました。本日はお世話になります。

後藤 定毅 君

先週の社会奉仕主催の高齢者等交通安全教

室、参加出来ずすみません。会報で盛会の様子

何よりでした。これからも地域のために頑張りま

しょう。

社会奉仕委員会 飯田 豊太委員長

過る10月2日は、大和自動車学校、神奈川トラッ

ク協会等の協力のもと、交通安全教室多数の

ご参加を頂き盛大に行いました。ありがとうござ

いました。

石川 健次 会長・橋本 日吉 幹事

本日は奉仕プロジェクト委員会 職業奉仕のフォー

ラムディスカッションです。RCの原点ですので、

大いに学び・気づきをして、共にロータリアンとし

て実践して行きましょう！

橋本 日吉 君

今月10月12日PHP研究所から『本気のCSで

心をつかむお客様に愛される会社』の出版本に

当社が掲載されましたので、本屋さんに出され

ます。宜しくお願いします。

岸 幸博 君

結婚記念日を祝って頂きありがとうございます。

舘盛 道明 君

9月22日、新会員研修会にて残金が3,450円あ

りますので、スマイルいたします。

スマイルボックス 上田 利久 副委員長 本日\11,450 累計\313,200


